

読者のみなさんのページです。広報クイズの  
答えと一緒に、気ままなひとこと、ちょっと言  
いたいひとことを、お待ちしております。

## 読者の伝言板



● わが家の隣にかわいいピカピカの一年生がいます。赤いランドセルに黄色い帽子で、毎日元気に小学校に通ってほし  
いです。「行ってきます！」  
「ただいま！」と、大きな声であいさつできるかな  
(富樫貞子さん 70歳・牛島)

● 私は(小学校には)昭和33年ころの入学ですから、「黄色い帽子」はもちろんなかった時代です。たとえ黄色い帽子をかぶっていないなくても、子どものそばを通るときはすぐ止まれる速度を心がけたいと思います(ころん 61歳・手形)

● やっと春めいてきたので、部屋の模様替えをしようと思っています。前は見た目重視でしたが、これからは地震対策を優先に考えようと思います  
(メグミ 39歳・旭南)

● 私が小さいときからあった大森山動物園に、今も子どもも行って楽しんでいきます。今年開園40周年とのことで、いろいろなイベントを楽しみにしています！  
(さくらんぼ 36歳・御所野)

● 広報あきた4月5日号の「6つの成長戦略」の記事を見て、秋田のスポーツ界がもつと盛り上がるというなあと思いました(みい 19歳・河辺)

● 秋田公立美術大学が無事4年制大学として一步を踏み出すことができましたネ！秋田の伝統、文化の発展になるようにまちづくりに期待しています(そら 51歳・広画)

● 秋田公立美術大学が開学しましたね。新屋の地から芸術や文化を東北、日本に留まらず、世界に向けて発信してください。若い力を大いに期待しています  
(山王オヤジ 57歳・山王)

● あんなにあつた雪も消えて身も心も晴れ晴れしてきました。なるべくごみを出さないように頑張っています  
(サッチャン 78歳・雄和)

● ごみ袋有料化…、目標に10グラム届かなかったのは残念ですが、前年度よりは気を引き締めて頑張りました。今年度も頑張るぞ！  
(椿MAMA 30歳・千秋)

### ごみの出し方はこれ！

環境都市推進課 ☎(866)2943

生ごみの水切りや雑がみの分別を忘れずに



\*昨年に全戸配布



推進運動を終えて(中央が酒井会長)

### 地域 話題



おしえて!!

將軍野で“ごみ出しルール推進運動”  
直接話して伝えて、  
ごみ袋の未回収ゼロ！

「おはようございますー！」  
まだ寒い4月中旬の早朝、將軍野東四丁目町内会のごみ集積所で、男性たちがさわやかにあいさつをしていました。彼らは町内会の役員で、ごみ出しルールを守らず出してしまったかたに丁寧に説明していたのです。  
昨年7月の家庭ごみの有料化以降、同町内では、分別などを間違えて出したため、集積所に残されるごみ袋が増えてしまつたそうです。

「残された理由を分かってほしくて、袋をそのままにして様子を見たり、町内広報にごみの出し方を載せたりと工夫したのですが、効果がなくて…」と、会長の酒井圭さん。そこで役員7人が一念発起。4月10日から16日までを「町内ごみ出しルール推進運動」期間と決め、ごみ出しルールのチラシを全戸配布し、さらに収集日に町内の集積所に立つことにしました。

声かけを終え酒井会長は、「ルールを守れなかったのは、広報を読んでいなかったり、思い込みがあったりしたただだと分かりました。ごみ減量のため、今後も状況を見守ります」と話してくれました。次の収集日、集積所に残された袋はゼロ。運動の効果があつたようです。

